

Un punto en Fuenterrabía

El Diario Vasco, [1946-12-23].

En un terreno pésimo, cual el de Fuenterrabía, sería exagerado pedir buen juego y sirva esto de excusa al mediano que se desarrolló el domingo. De salida dominó ampliamente el Euskalduna, alternándose en la iniciativa después. Empatados a cero en el descanso, el Kerizpea consiguió su único tanto a los cuatro minutos del segundo tiempo y a los quince escasos marcó Arrieta, en una jugada personal, el del empate. Así nos apuntamos en El Puntal un punto que tiene mucha punta, la suficiente para agujonear al Euskalduna y prestarle aliento en su terco empeño de conseguir este año lo que en los anteriores no pudo lograr. ¡Si el ascenso funcionara, ahor que tenemos fundadas esperanzas de que van a llover goles... El debut de Ganzarain en la vanguardia del Euskalduna nos permite abrigar la esperanza de que aquélla cobrará efectividad con su inclusión y el refuerzo de Miner, que por dificultades de última hora no pudo alinearse el domingo, dan margen a muchas esperanzas. Destaquemos del encuentro la peligrosidad del veloz extremo derecha del Kerizpea y la excelente forma de Oyarzun, Babil y Ozaeta; la eficaz labor de Mendivil, y las magníficas condiciones del joven Ganzarain. Señalemos, también, que diez minutos antes de terminar el encuentro se dislocó el brazo el centro medio del Kerizpea en una caída fortuita.

Eizaguirre consiguió un tercer puesto prometedor y Aguirre, sin entrar en forma todavía, se quedó con un octavo, en la prueba de cross para neófitos. Un aplauso a los esforzados chaveas.